
Savez-vous quel est le plus grand point commun entre les chasseurs et les chr7tiens ? C’est 

que tous sont p7cheurs... 

Alors puisque nous sommes p7cheurs, prenons un instant de recueillement pour demander 

pardon > Dieu et > nos frères et soeurs en humanit7 et accueillons le pardon de J7sus-Christ 

qui nous relève inlassablement de toutes nos misères.

Hom$lie.

I. “Dieu cr$a l’homme à son image, à l’image de Dieu il les cr$a, il les cr$a homme 
et femme” : -> l’homme et la femme ont une place particulière dans le dessein 

cr7ateur de Dieu. 

Y a-t-il un chasseur, ou un sonneur, ou un traqueur, ou un 7lu qui pourrait me d7finir Dieu ? 

SILENCE - Dieu est amour ! 

Dire que l’homme et la femme sont cr77s > l’image de Dieu, cela veut tout simplement dire 

que nous sommes cr77s : Par AMOUR et pour l’AMOUR. 

Cr77s par AMOUR parce que Dieu nous aime. Il nous connaît par notre nom. Il nous aime 

tellement qu’il nous a envoy7 son Fils J7sus. 

J7sus qui pour nous aider > sortir de la spirale mortifère de la vengeance a pardonn7 > ceux 

qui l’ont crucifi7 ! J7sus a donn7 sa vie par amour pour nous. 

J7sus nous donne la cl7 de notre bonheur ! Cette cl7 c’est l’amour ! Et l’amour ce n’est pas 

des mots, ce n’est pas du blabla, l’amour c’est s7rieux, l’amour c’est concret ! 

II. “Soyez f$conds, multipliez-vous, remplissez la terre et soumettez-là ” 

Quand un homme et une femme s’aiment très fort, que ce passe-t-il ? 

SILENCE

Attention il y a des jeunes oreilles… 

Ils font des b7b7s… 

Avez-vous d7j> pens7 > cette comparaison inouïe entre une grossesse et le projet cr7ateur de 

Dieu. 

Anecdote blablacar… « Pourquoi devrions-nous avoir un enfant ? » 

Mais il n’y a aucune RAISON d’avoir des enfants. 

On a des enfants par AMOUR ! L’amour n’est pas une RAISON, c’est un 7lan de confiance et

de joie ! 

Quel est le jour où vous avez 7t7 le plus proche de Dieu dont l’amour est Cr7ateur ? 



Le jour où votre amour a port7 du FRUIT ! Dieu n’avait aucune raison de nous cr7er si ce 

n’est son AMOUR qui est un 7lan de confiance et de joie ! 

Dans cet amour entre l’homme et la femme, il doit r7gner une parfaite r7ciprocit7. 

L’homme et la femme sont côte > côte pour porter ensemble les responsabilit7s de cette 

f7condit7. Ils sont alli7s ! 

Nous vivons dans une 7poque où la pens7e de l’indiff7renciation semble gagner du terrain.   

Or, nous, chasseurs et chr7tiens ensemble, sommes fiers de dire que la vraie f7condit7 r7sulte 

de la rencontre de nos diff7rences. 

Que serait l’homme sans la femme et la femme sans l’homme ? Que serait le chasseur sans 

son chien ? Ou le chien de chasse sans maître chasseur ? C’est de la rencontre de l’homme et 

de la femme, du maître et de son chien que r7sulte la vie, la passion, la r7ussite de notre 

destin. 

III. L’Évangile de la paille et la poutre nous invite à r$fl$chir sur le thème de 
l’hypocrisie. 

Qu’est ce qui peut blesser ce magnifique projet de Dieu ? 

L’hypocrisie ? Comment l’hypocrisie est-elle d7crite par J7sus ? 

Par une image, l’image de la paille et de la poutre. 

Explication… 

Et nous chr7tiens ne sommes-nous pas parfois hypocrites ? 

Et nous chasseurs, ne sommes-nous pas parfois hypocrites ? 

Nous sommes seuls > pouvoir r7pondre > cette question. 

Petite anecdote de Paul le naïf : Papa papa, pourquoi on ne peut pas tirer les femelles ? Tu 

vois Paul, les chasseurs jouent un rôle cl7 dans la soci7t7. Ils permettent de r7guler les 

populations de la faune sauvage qui n’ont plus de pr7dateur dans l’7co-système. 

Les chasseurs sont fiers de jouer ce rôle important pour leurs concitoyens. Mais tu vois, pour 

eux c’est important d’avoir > jouer et rejouer ce rôle tous les ans. Et c’est pourquoi ils 

r7gulent mais “mod7r7ment”. Ils r7gulent mais “astucieusement” de telle sorte que la 

population baisse mais qu’elle remonte vite grâce aux femelles 7pargn7es…

Cher amis chasseurs, en cette magnifique fête de Saint Hubert, ouvrons-nous un peu plus à 

Dieu qui est amour, à Dieu qui est la source de l’amour.  

Cher amis chasseurs, en cette magnifique fête de Saint Hubert prenons la résolution de 

veillez à porter du fruit et d’accompagner la nature dans les fruits qu’elle est faite pour 

porter et donner.  

Cher amis chasseurs, en cette magnifique fête de Saint Hubert, prenons la résolution de fuir 

cette année plus que jamais l’hypocrisie sans accuser ni chercher à redresser les torts de qui 

que ce soir. Notre exemplarité sera sans doute l’une des conditions essentielles de la survie 

de notre passion ! 


